



“INTENTAN SEMBRAR LA IDEA DE UN FRAUDE”

Acepta MC el voto por voto en Jalisco

CASTAÑEDA exige que, cuando se demuestre el triunfo de Lemus, Morena se disculpe por agraviar a los que organizaron los comicios

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

El senador Clemente Castañeda, líder de la bancada de Movimiento Ciudadano, aceptó a través de sus redes sociales que se haga un recuento voto por voto, esto luego de que la excandidata de Morena al gobierno de Jalisco, Claudia Delgadillo, exigiera la anulación del triunfo del gobernador electo, Pablo Lemus.

“Exigimos a Morena que respete el voto de las y los jaliscienses. Tanto el Presidente de la República como el senador Ricardo Monreal pidieron el conteo voto por voto; en @MovCiudadanoJal les tomamos la palabra, que se cuenten”.

“Y cuando se confirme la victoria electoral de @PabloLemusN en Jalisco y @VeroDelgadillo en Guadalajara, que Morena se disculpe por los agravios contra el ejército de hombres y mujeres que organizaron la elección y contaron los votos, y que de una vez por todas aprenda a perder”, publicó Castañeda Hoeflich en su cuenta de X.



Foto: Elizabeth Velázquez/Archivo

Clemente Castañeda, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en el Senado, consideró que la embestida de Morena en contra del resultado de los comicios en Jalisco “raya en lo ridículo”.

Asimismo, el senador de MC exigió a Morena reconocer el triunfo de Pablo Lemus, quien, de acuerdo con los cómputos oficiales del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana (IEPC) de Jalisco, obtuvo un millón 626 mil votos, 186 mil votos más que la candidata de Morena, Claudia Delgadillo.

“La nueva embestida de Morena raya en lo ridículo. Hoy intentaron sembrar la idea de un fraude electoral en Jalisco y demeritar el trabajo del @iepcjalisco, pero fallaron: como buen aficionado del beisbol, el Presidente bateó los señalamientos hasta los tribunales electorales”, indicó Clemente Castañeda.

Además, mencionó que, durante la impugnación, el

partido guinda no presentó ninguna prueba contundente que pusiera en duda el triunfo de Lemus Navarro. “Inconformes con los resultados de su pobre estrategia, hoy tuvieron una rueda de prensa en el Senado de la República para decir lo mismo, sin presentar una sola prueba real o contundente, por que simplemente no las tienen”, detalló.

Por su parte, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) descartó la tarde de ayer que el entonces candidato a gobernador de Jalisco cometiera un acto anticipado de campaña, esto luego de que el emecista fuera acusado por Morena de supuestamente hablar de

programas sociales federales en sus redes sociales, durante el periodo de intercampañas.

“En Morena andan muy activos echando mentiras. Andan diciendo por todos lados (pagando guerra sucia) que Movimiento Ciudadano y yo queremos quitarle a la gente los programas sociales. Es mentira. Estamos a favor de los programas sociales y los apoyos a personas mayores y jóvenes. Otra vez. Estamos a favor de los programas sociales”, refiere la publicación de Lemus Navarro en su cuenta de X, hecha el pasado 14 de febrero, en la que Morena aseguró que el candidato inició su campaña desde ese día, sin embargo, la acusación no fue validada por el Tribunal Electoral.